

COMUNICADO DE PRENSA



Oficina del Secretario

1 de abril de 2012
Contacto: Millie Rodríguez

Email: mrodriguez@hacienda.gobierno.pr
Tel. (787)721-2020 X3802 / 787-248-8151

ALZA DE \$97 MILLONES EN RECAUDOS DE FEBRERO

(San Juan, PR) – Los ingresos netos al Fondo General en febrero totalizaron \$674 millones, cifra que representó un aumento de \$97 millones o 16.8% en comparación con febrero del año anterior, informó el Secretario del Departamento de Hacienda, CPA Jesús F. Méndez Rodríguez.

Las principales partidas de contribución sobre ingresos y de arbitrios fueron las que más aportaron al incremento de recaudos en febrero. Los recaudos totales de contribución sobre ingresos experimentaron en el mes un alza de \$44 millones. De éstos, los individuos tuvieron una participación de \$56 millones, y las corporaciones de \$19 millones.

En cuanto a los arbitrios, el total de recaudos del mes aumentó \$21 millones. Sobresale en esta categoría el arbitrio a las corporaciones foráneas cuyos recaudos en el mes fueron \$138 millones, superando los del mismo mes del año anterior en \$29 millones. “Resulta relevante este comportamiento, ya que a partir de enero la tasa contributiva de este arbitrio se redujo en 25 puntos bases y como quiera se experimentó un aumento significativo”, señaló el Secretario de Hacienda.

Otra de las categorías de arbitrios que tuvo un alza en febrero fue la de vehículos de motor con un aumento de \$5 millones o 19 por ciento. Este comportamiento se atribuye en parte al efecto positivo en el poder adquisitivo de los ciudadanos como parte de la Reforma Contributiva.

###